
SAT会員証のアンケート調査（結果） 

 

2024 年 8 月 24 日に開催した事務連絡担当者会議にてお願いいたしました、 

「ＳＡＴ会員証のアンケート調査」にご協力くださりありがとうございました。 

アンケートにご参加いただいた事務連絡担当者様には改めてお礼申し上げます。 

結果は以下の通りとなっております。 

 

 

事務連絡担当者会議出席団体数：221 

≪アンケート結果≫ 

総数 169 100.0% 

発行継続希望の団体 53 31.0% 

発行は希望者のみの団体 56 33.0% 

発行廃止希望の団体 57 34.0% 

記入なし 3 2.0% 

 

 

今回のアンケートの回答を集計した結果、2025 年度の SAT会員証の送付については送付を

希望する団体のみ送付することといたしました。 

送付を希望しない団体には別紙の送付辞退届の提出をお願いいたします。また、送付辞退届

を提出されなかった団体には SAT会員証を送付いたします。 

尚、今シーズンより菅平スキー場では会員証でのリフト料金の割引は廃止となっております。 

今回は事務連絡担当者様にアンケートのご協力をいただきましたが、今回の結果をクラブ

員の皆様とも話し合っていただければ幸いです。 

東京都スキー連盟としては今回の結果踏まえ、継続もしくは廃止、双方の可能性を検討しつ

つ、今後の SAT会員証の取扱いにつきましては対応が決まり次第ご報告いたします。 

       


